
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ワークショップは、小薮川の改修工事を行なうにあた

り、袋井土木事務所と地域の皆さんとで、将来の川の姿

について考えることを目的に、今後 2 年間で６回開催す

る予定です。 

第２回ワークショップの予定 テーマ 『川を知ろう』 

12 月 8 日（土）午前 10 時～午後３時 

午前中は現地観察会 午後はみんなで気がついたことをマ

ップにしていく楽しいワークショップです。 

 

Ｎ

ワークショップ対象

この 2.1ｋｍの将来の姿を

考えるのか・・・ 

4 つのグループに分かれて『こんな川になった

らいいな！』をテーマに将来の川について話し

合いました。 

昔の話、将来の希望など、いろいろな話題があが

り、熱心な話し合いが行われました。 

平成 19 年 11 月 6 日に開催しました!! 

みんなの意見を分類して取りまとめました。 

平成 19 年１１月発

 

Vol.６
袋井土木事務所 河川改良課発  ～ 太田川水系 NEWS!! ～ 



 

◆４グループの意見をまとめると次のような意見でした。 

 

     ～小薮川は洪水の無い安全・安心な川に、 
そして人や鳥・魚の集まる川に～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートは 9 月に行いました。川沿いの町内 827 世帯に配布し、507 通の回答をいただきました。 

■地域住民の関心が高い！ ■小薮川の環境は！ ■小薮川は近づきにくくなった？！ 

なんと約 62％の高い回収率

でした。みなさんの関心の高さが

うかがえます。 

回答者は、居住年数が 20 年以

上の方が 6 割、40 歳代から 60

歳代が 8 割でした。 

年齢が上がるほど「河川環境

が良くなった」と回答していま

す。今よりも川の環境が悪い状

況を経験してきたからでしょ

うか。 

小薮川への近づきやすさは、男性、女性と

も「ほとんど行かない」が多く、男性の 4 割

が「近づきにくくなった」、女性では「わか

らない」との回答が一番多く、3 割を超えて

いました。かつては身近であった小薮川も、

現在は日常生活から遠ざかった存在になっ

ているようです。 

   ※詳細は静岡県袋井土木事務所ホームページをご覧ください。 

 

 
□ 「小薮川 たより１号」はいかがでしたか？ご意見・感想をぜひお寄せください。 

【安全・安心な川に】 

 ・子供が安心して遊べる 

・治水対策 

 ・河川管理の充実 

・早期改修の実現 

【人の集まる川に】 

・釣り、川遊びなどができる

川に        

・子供も大人も遊べる川に 

・散策などのでききる道路 

・いろいろなイベント 

【鳥や魚が生息する川に】 

・かつてのように魚が豊富に 

・ホタルも舞うように 

【川の構造】 

 ・蛇行した川に 

 ・淵や瀬のある川に 

 ・法面は緩傾斜に 

【美しい景観のある川に】

・水質向上、湧水の活用   

・生活水が入らない 

・自然と調和した橋の整備 

・桜の並木や植栽や手入れ 

・草刈の回数を減らしたい 

・藻が生えないように 

【歴史や文化のある川に】

・森の石松が土手を通った言

い伝え 

発表の様子。。▲ 

▼ 

静岡県 袋井土木事務所 企画検査課＆河川改良課 

〒437-0042 袋井市山名町 2-1 TEL：0538-42-3272，3289 FAX：0538-43-0919 

ホームページ URL：http：//doboku.pref.shizuoka.jp/desaki/fukuroi/index.html

e-mail：fukudo-kasen@pref.shizuoka.lg.jp 

 

ご協力ありがとう

ございました！！ 

大盛況でした！！ 


